
30年 9月の利用者アンケート 
 

利用者の声（原文掲載）    ふれあい館の回答 

 

 ふれあい館との打ち合わせはできるが，同時利用校との詳

しい打ち合わせができなかったので，その時間まで打ち合わ

せの中に設定していただけると助かるなと思いました。 

（小学校引率者） 

 

 ふれあい館職員を含めた同時利用校の事前打ち合わせでは

各校の活動内容や使用施設等に確認や調整を行っています。

その前に同時利用校だけで打ち合わせを希望する場合はお気

軽に申し出ください。 

 

 

 保健室用にもう一部屋欲しかった。 

（小学校引率者） 

 

 事前打ち合わせで何部屋か余裕のある部屋数で調整してい

ますので，その部屋を使用くださるようご協力をお願いしま

す。保健室は別にありますので，お気軽にご利用ください。 

 

 

 キャンプファイヤーの後片付けは１時間かかりました。 

（小学校引率者） 

 

 活動時間にも関係しますが，すっかり燃やした炭状態にし

ていただくと燃え残りが少なく，スムーズにできると思いま

す。 
 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 30年 10月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


